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ABSTRAK 

Yuli Angela Pertiwi, 126101212183. Analisis Penerapan Jaminan Produk Halal 

Terhadap Produksi Busa Kepiting (Unthuk Yuyu) Yang Tidak Bersertifikasi 

Ditinjau Dari Undang-Undang Nomor 33 Tahun 2014 (Studi Kasus pada 

Home Industry di Desa Sumberingin Kidul, Kecamatan Ngunut, Kabupaten 

Tulungagung), Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah 

dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Pembimbing: Prof. Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag. 

Kata Kunci: Jaminan Produk Halal, Sertifikasi Halal, Busa Kepiting (Unthuk 

Yuyu), Undang-Undang Nomor 33 Tahun 2014 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh belum diterapkannya sertifikasi halal 

pada produksi Busa Kepiting (Unthuk Yuyu), makanan tradisional khas Jawa yang 

diproduksi secara rumahan oleh pelaku usaha di Desa Sumberingin Kidul, 

Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung. Padahal, Undang-Undang Nomor 33 

Tahun 2014 tentang Jaminan Produk Halal mewajibkan seluruh produk makanan, 

minuman, obat-obatan, kosmetik, dan barang gunaan yang beredar di Indonesia 

untuk memiliki sertifikasi halal guna melindungi hak konsumen Muslim. 

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana penerapan Undang-

Undang Nomor 33 Tahun 2014 tentang Jaminan Produk Halal terhadap produksi 

Busa Kepiting (Unthuk Yuyu) yang tidak bersertifikasi di home industry Desa 

Sumberingin Kidul, Kecamatan Ngunut, Kabupaten Tulungagung? 2) Apa saja 

kendala yang dihadapi oleh pelaku usaha dalam memperoleh Sertifikasi Halal pada 

Produksi Busa Kepiting (Unthuk Yuyu) di home industry Desa Sumberingin Kidul? 

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian 

empiris dengan pendekatan kualitatif. Data diperoleh melalui observasi, wawancara 

mendalam, dan dokumentasi di lapangan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan jaminan produk halal 

dalam produksi Busa Kepiting (Unthuk Yuyu) belum dilaksanakan secara optimal. 

Proses produksi masih menggunakan bahan dan peralatan yang belum sepenuhnya 

sesuai standar halal, serta tidak terdapat sistem jaminan halal yang terdokumentasi. 

Adapun kendala utama yang dihadapi pelaku usaha dalam memperoleh sertifikasi 

halal adalah minimnya pemahaman tentang prosedur sertifikasi, biaya yang 

dianggap memberatkan, serta kompleksitas administratif. Temuan ini menunjukkan 

perlunya edukasi dan pendampingan bagi pelaku usaha kecil untuk memenuhi 

ketentuan hukum yang berlaku. 
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ABSTRACT 

Yuli Angela Pertiwi, 126101212183. Analysis of the Implementation of Halal 

Product Assurance on the Production of Busa Kepiting (Unthuk Yuyu) 

Without Certification from the Perspective of Law Number 33 of 2014 

(Case Study on a Home Industry in Sumberingin Kidul Village, Ngunut 

District, Tulungagung Regency), Sharia Economic Law Study Program, 

Faculty of Sharia and Law, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung. Supervisor: Prof. Dr. H. Ahmad Muhtadi Anshor, M.Ag. 
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This research is motivated by the lack of halal certification implementation 

in the production of Busa Kepiting (Unthuk Yuyu), a traditional Javanese food 

produced domestically by local entrepreneurs in Sumberingin Kidul Village, 

Ngunut District, Tulungagung Regency. In fact, Law Number 33 of 2014 

concerning Halal Product Assurance requires all food, beverages, medicines, 

cosmetics, and usable goods circulated in Indonesia to be halal-certified in order to 

protect the rights of Muslim consumers. 

The research questions are: 1) How is the implementation of Law Number 

33 of 2014 on Halal Product Assurance applied to the uncertified production of 

Busa Kepiting (Unthuk Yuyu) in home industries in Sumberingin Kidul Village, 

Ngunut District, Tulungagung Regency? 2) What are the obstacles faced by 

business actors in obtaining Halal Certification for the production of Busa Kepiting 

(Unthuk Yuyu) in these home industries? 

This research uses an empirical method with a qualitative approach. Data 

were collected through field observations, in-depth interviews, and 

documentation. 

The findings reveal that the implementation of halal product assurance in 

the production of Busa Kepiting (Unthuk Yuyu) has not been optimally carried out. 

The production process still involves materials and equipment that are not fully 

compliant with halal standards, and there is no documented halal assurance system 

in place. The main challenges faced by business owners in obtaining halal 

certification include a lack of understanding of certification procedures, perceived 

high costs, and administrative complexities. These findings highlight the need for 

education and assistance for small business actors to comply with applicable 

legal requirements. 
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 تجريدي

ق ضمان المنتج الحلًل على إنتاج رغوة . تحليل تطبي١٢٦١٠١٢١٢١٨٣يولي أنجيلً بيرتيوي ،
 لفيٲلعام  ثلًثةوثلًثونتمت مراجعته من القانون رقم )أونثوك يويو( السلطعون غير المعتمدة 

)دراسة حالة عن الصناعة المنزلية في قرية ساوث بيند سبرينغز ، منطقة نغونوت  عشر وأربعة
، تولونگاجونج ريجنسي( ، برنامج دراسة القانون الْقتصادي الشرعي ، كلية الشريعة والقانون 
، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلًمية الحكومية تولونگاجونج. المشرف: أ.د. ح. أحمد 

.اج ۔ممهتدي أنشور،   

القانون  )أونثوك يويو(,ضمان المنتج الحلًل, شهادة الحلًل, رغوة السلطعون الكلمات المفتاحية: 
عشر  وأربعة لفيٲلعام  ثلًثةوثلًثون   رقم  

)أونثوك يويو( الدافع وراء هذا البحث هو عدم تنفيذ شهادة الحلًل في إنتاج رغوة السلطعون 
وهو طعام جاوي تقليدي ينتجه في المنزل من قبل الجهات الفاعلة في مجال الأعمال في قرية  ،

 سمبرينجي كيدول ، منطقة نغونوت ، تولونگاجونج ريجنسي. في الواقع ، يتطلب القانون رقم 
ة بشأن ضمان المنتجات الحلًل أن تكون جميع منتجات الأغذي عشر وأربعة لفيٲ لعام  ثلًثةوثلًثون

والمشروبات والأدوية ومستحضرات التجميل والسلع الْستهلًكية المتداولة في إندونيسيا حاصلة على 
 شهادة حلًل لحماية حقوق المستهلكي المسلمي.

 لفيٲ لعام  ثلًثةوثلًثون ( كيف يتم تطبيق القانون رقم واحدالصياغة في هذه الدراسة هي: 
غير المعتمدة في  )أونثوك يويو(بشأن ضمان المنتج الحلًل على إنتاج رغوة السلطعون  عشر وأربعة

( ما هي إثنانلقرية سمبرينجي كيدول ، منطقة نغونوت ، تولونگاجونج ريجنسي؟  الصناعة المنزلية
رغوة العقبات التي تواجهها الجهات الفاعلة في مجال الأعمال في الحصول على شهادة الحلًل في إنتاج 

المنزلية قرية ساوث سبرينغز؟الصناعة في  )أونثوك يويو(السلطعون   

طريقة البحث المستخدمة في هذه الدراسة هي البحث التجريبي بنهج نوعي. تم الحصول 
 على البيانات من خلًل الملًحظة والمقابلًت المتعمقة والتوثيق في الميدان.

لم يتم  )أونثوك يويو(الحلًل في إنتاج رغوة السلطعون  أظهرت نتائج الدراسة أن تنفيذ ضمانات المنتج
تنفيذه على النحو الأمثل. لْ تزال عملية الإنتاج تستخدم مواد ومعدات لْ تتوافق تماما مع معايير 
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الحلًل، ولْ يوجد نظام موثق لضمان الحلًل. تتمثل العقبات الرئيسية التي تواجهها الجهات الفاعلة 
لحصول على شهادة الحلًل في عدم فهم إجراءات إصدار الشهادات ، والتكاليف في مجال الأعمال في ا

التي تعتبر مرهقة ، والتعقيد الإداري. تظهر هذه النتائج الحاجة إلى تثقيف ومساعدة الجهات الفاعلة 
 في مجال الأعمال الصغيرة للًمتثال للأحكام القانونية المعمول بها.

  


